



魚の生態を学ぼうとのぞきこむ児童たち

## のぞいてみようため池の中

### ため池出前講座

産土池（長船町磯上）の改修前に、ため池の生き物について学習しようとする地元住民や国府小学校児童を対象に11月20日、ため池出前講座が開催されました。国府小学校4年生59人が、改修のために池干しされた産土池で、フナやブラックバスを

捕獲。その後、魚の観察や解剖を行い、その生態などについて学習しました。児童の一人は、「大きな魚がいて、びっくりしました。内臓を見たのも初めて」と感想を話し、ため池に住むいろいろな魚について、学んでいました。

## お守り刀のある花嫁の装い

### お守り刀ファッションショー

備前長船刀剣博物館で11月18日、お守り刀ファッションショーが開催されました。これは、木村麻子ブライダルトータルプロデューサー（香川県）が、お守り刀のある花嫁の装いとして企画。振り袖や打ち掛け姿のモデルが、朱塗りに金をちりばめたものなど装飾され

たお守り刀を、胸元に差し披露しました。中にはパールや18金をちりばめた外装のお守り刀もあり、その豪華・優美さは、来場者の目を惹かせていました。また、同博物館では「第2回お守り刀展覧会」が開催中（1月14日まで）です。皆さん、お誘い合わせの上、ご来場ください。



打ち掛け姿のモデルがお守り刀を胸元に差し登場

## 全国中学校駅伝大会へアベック出場

### 邑久中学校生徒が表敬訪問

11月28日、岡山県中学校駅伝大会で男女共に優勝した邑久中学校の生徒たちが、立岡脩二市長を表敬訪問し、同大会の報告を行いました。11月22日に倉敷市で行われた駅伝大会で、女子は3年連続14回目の優勝、男子は4年ぶり10回目の優勝

という快挙を成し遂げました。選手の皆さんは、12月15日に山口県で行われる全国大会に出場。女子キャプテンの神崎華子さんは「去年のタイムを上回った走りをして、笑顔で帰ってきた」と全国大会に向け、抱負を語っていました。頑張れ邑久中!!



岡山県中学校駅伝の結果報告をする邑久中学校の生徒たち

## 郷土の遺跡に触れる

### 市政バス〜史跡探訪編〜

瀬戸内市の歴史について見聞を広めようと12月7日、市政バスが運行され、24人の市民が参加しました。今回の史跡探訪編は、門田貝塚史跡公園（邑久町尾張）や邑久郷土資料館、寒風古窯跡群発掘現場（牛窓町長浜）、寒風陶芸会館を見学。参加者は、先人たちの

暮らしぶりについて、本市文化財担当の馬場昌一参事や若松学史主任から、詳しい説明を受けました。参加者の一人は、「古来から文化が進んでいた郷土の遺跡を、誇りに思います。これから大切にしなければ」と、感想を話していました。



「福岡の市」について熱心にメモをとる参加者

## まち歩きで再発見

### 景観まちづくりワークショップ

12月1日、3回目となる「景観まちづくりワークショップ」が開催されました。13人が3つのグループに分かれ、牛窓地域のしおまち唐琴通り・邑久地域の虫明漁港・長船地域の福岡の町並みを見て歩きました。参加者からは「全体の町並みに調和した建物の改修がされている」「雁

木（船着場における階段状の構造物）は海をのぞいても危険を感じない」「中を見たい建物が多くさんあるが見られなくて残念」などの意見が出され、普段見慣れた町並みの中にも新たな発見があり、残したい景観・改善すべき景観などについて、活発な意見交換が行われました。

## 日々の練習の成果を披露

### 瀬戸内市小学校音楽会

邑久町公民館で11月15日、瀬戸内市小学校音楽会が開催されました。市内9小学校の代表が参加し、児童たちが日ごろの練習の成果を披露。美しいハーモニ

一つに歌った合唱など、みんなで力を合わせて頑張りました。児童たちは、他校の合奏や合唱を熱心に聴き、その素晴らしい演奏に惜しみない拍手を送っていました。



牛窓西小学校4年生の合奏サムルノリ